

Beschluss vom 2. Juni 2025

Parl.-Nr. 2024.54

Beantwortung der Interpellation N. Holderegger (GLP), K. Vogel (Die Mitte), C. Mancuso Cabello (FDP), A. Würzer (EVP) und P. Werner (SVP) betreffend Versetzung aus disziplinarischen Gründen in Regelklassen

Das Stadtparlament hat an seiner Sitzung vom 2. Juni 2025 beschlossen:

Die Interpellation betreffend Versetzung aus disziplinarischen Gründen in Regelklassen wird aufgrund der stadträtlichen Antwort als erledigt abgeschrieben.

Für das Stadtparlament

Der Parlamentsschreiber:

M. Bernhard

Mitteilung an:

- Dept. Schule und Sport.